八幡自治振報

令和5年1月5日号

元気を出そう八幡

八幡自治振興区(含·fax)4-0205 E-mail yawata@vesta.ocn.ne.jp URL http://bingo-yawata.com

八幡の人口 11月末日現在

708 名先月比-3 (男性 329 名先月比-3 女性 379 名先月比 0)

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、輝かしい新年を お迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、昨年も新型コロナウイルスに影響を受けた1年でありました。特に、地域の賑わいと交流を深めるための事業である運動会・盆祭りは中止しましたが、収穫祭を「ウインターパーティー」という形でコロナの感染防止に気を付けながら実施しました。コロナの関係もあり普段顔を合わせない人たちも参加されていて、皆様方の元気な、そして嬉しそうなお顔を拝見させていただき、大変心強く感じました。住民が一堂に会して行う活動、行事の重要性を再確認しました。感染がまだ続いていますが、運動会、盆祭り等実施できる方向性を模索していきたいと思います。

平成27年に「八幡の暮らし」~守る・育てる・伝える~を策定し、10年間の基本目標として地域づくりを推進してきました。今年8年目を迎えるため、守る(地域福祉推進)育てる(地域活性化)伝える(定住促進)の基本目標について、取り組み状況を振り返りながら、見直しも含めて、皆様方と一緒になり目標達成に向けて進んでいきたいと思います。

昨年末から、新型コロナウイルス感染者数が増えております。感染症状が軽いということで制限等が緩和されていますが、感染には十分気を付けられて、マスク、手洗い等を実施して楽しい日常生活をお送りください。

八幡自治振興区 会長 井上 雅望



干支のちぎり絵 曽利敏江先生 作



生涯学習事業でちぎり絵としめ縄作り

女性大学(佐藤富美子代表)では、12月16日(金)講師の曽利敏江さんをお迎えし、干支(卯)のちぎり絵を制作されました。12月に翌年の干支を制作し、新年を迎える準備をします。酉から始まり今年で7年目です。干支によって時間のかかり具合が違い、今年は午前中に終えられたので良かったです。これも講師の先生が下準備をかなりしてくださっておられたので早く終えられたのだと思います。同じ卯でも表情などに個性があり、いい出来具合でした。

12月20日(火)には、昨年に続いてしめ縄作り教室を開催しました。希望者15名の参加で、講師を米花一司さんにお願いして基本的なしめ縄を習いました。古代米の苗を春の田植え、8月初旬穂が出る前に刈り取りそして乾燥し、長さ1メートルほどの藁を作りました。みなさん悪戦苦闘しながら2時間ほどで玄関や神棚に飾るしめ縄が完成しました。これで正月準備 OK・・・・・





人事異動について

令和4年12月31日付け

- 辞 職 八幡自治振興区事務局長 新川康正
- ※ 令和 5 年 1 月 1 日からは引き続き、事務局長代理として高柴淳、事務員 として清水裕子が勤務します。

御挨拶

令和 4 年 12 月 31 日付けをもちまして、一身上の都合によりまして八幡自治振興区事務局長を辞職いたしました。保田支部長をはじめとして自治振興区役員に通算20年近く携わらせていただきました。その間地域の皆様方には、ひとかたならぬお力添えを賜り誠にありがとうございました。今後は、一人の八幡地区民として地域振興にご協力させていただく所存ですのでよろしくお願いいたします。 令和5年元旦 新川康正

ご厚志のお知らせ

吉本てつ枝 様から 香典返しとして 八幡自治振興区保田支部へ 金一封 妹尾 宣幸 様から 香典返しとして 八幡自治振興区菅受原支部へ 金一封

誠にありがとうございました。